

JURNALIS

Ikuti Lomba Bertutur, Bupati dan Bunda Baca Luwu Timur Doakan Andi Jo Juara 1

Suhardi - SUHARDI.JURNALIS.ID

Jul 15, 2021 - 15:41



Luwu Timur - Bupati Luwu Timur, H. Budiman dan Ketua TP PKK yang juga selaku Bunda Baca, Hj. Sufriyati Budiman memberikan dukungan dan doanya kepada ananda Andi Jo Karim Mappatunru yang mewakili Kabupaten Luwu Timur mengikuti Lomba Bertutur bagi Siswa-Siswi SD dan Madrasah Ibtidaiyah (MI) Tingkat Provinsi Sulawesi Selatan secara virtual yang diselenggarakan oleh Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Sulsel.

“Semangat ananda Andi Jo Karim Mappatunru, selamat bertanding, semoga bisa menjadi pemenang dan mewakili Lutim ke tingkat Nasional. Serta buat masyarakat Kabupaten Luwu Timur agar memberikan dukungan dan doanya untuk kesuksesan ananda Andi Jo di lomba tersebut dan mengharumkan nama daerah, Aamiin,” ujar Bupati saat dikonfirmasi.

Andi Jo Karim Mappatunru, merupakan putra ketiga dari pasangan H. Andi Zulkarnain dan Hj. Andi Zulhidayah yang saat ini sudah duduk di Kelas VI SDN 221 Malili.

Andi Jo berhasil mewakili Kabupaten Luwu Timur setelah juara 1 pada lomba bercerita tingkat Kabupaten Luwu Timur yang diselenggarakan oleh Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Daerah Lutim.

Saat dikonfirmasi, Kepala Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Daerah Kabupaten Luwu Timur, Satri yang ikut mendampingi ananda Andi Jo mengungkapkan bahwa, lomba tersebut merupakan agenda tahunan Provinsi Sulawesi Selatan dan yang diikuti pada lomba ini ialah yang juara I pada lomba tingkat Kabupaten untuk mewakili Lutim ke tingkat Provinsi dan jika juara akan mewakili Sulsel ke tingkat nasional nantinya.

Satri melanjutkan, maksud dan tujuan lomba ini dalam rangka mengajak anak-anak kita untuk bagaimana meningkatkan minat baca masyarakat dengan melalui lomba-lomba bertutur. “Jadi, di tahun 2021 ini, Insya Allah jika pandemi ini sudah agak melandai di daerah kita, kegiatan ini akan kita laksanakan kembali untuk persiapan tahun 2022,” ujarnya di Aula Media Center Dinas Kominfo Lutim, Kamis (15/07/2021).

Adapun harapannya untuk ananda Andi Jo, Satri mengungkapkan bahwa semoga bisa menjadi juara pada tingkat Sulsel dan lolos mewakili Sulsel pada lomba bertutur tingkat nasional. “Seperti prinsip Bupati Luwu Timur, kalau bisa juara, kenapa tidak, sehingga kita terus melatih ananda Andi Jo saat ditetapkan juara I tingkat Kabupaten, yang juga mendapat dukungan dari Kepala Sekolah, Guru, dan orang tua Andi Jo,” tutur Satri.

“Jadi kami berharap masyarakat Kabupaten Luwu Timur memberikan dukungan dan doa buat ananda Andi Jo semoga bisa juara I pada lomba kali ini dan mewakili Sulsel pada tingkat nasional yang Insya Allah tahun ini juga akan digelar,” tukas mantan Camat Burau tersebut.

TuruT hadir memberikan dukungan langsung di Aula Media Center Kominfo, Kepala Dinas Pendidikan Kabupaten Luwu Timur, Drs. La Besse dan para Guru Andi Jo Karim Mappatunru. (SH)